

## Hampir Bersamaan, Dua Kandang Ayam Petelur Warga Citereup Terbakar

Ciamis - [CIAMIS.UPDATES.CO.ID](http://CIAMIS.UPDATES.CO.ID)

Jan 7, 2025 - 15:54



CIAMIS ~ Hampir bersamaan dua kandang ayam petelur milik warga di Desa Citereup Kecamatan Kawali terbakar si jago merah. Peristiwa ini mengakibatkan dua orang peternak ayam peterlur di Desa Citereup menjadi korban lantaran kandang ayamnya yang terbakar.

"Malam tadi telah terjadi kebakaran kandang ayam milik warga di Desa Citereup.

Sebanyak dua peternakan ayam petelur menjadi korban lantaran kandang ayamnya terbakar si Jago Merah," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., dalam keterangan resminya, Selasa (7/1/2025).

Mengetahui peristiwa itu, kata Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar, anggota piket dan Bhabinkamtibmas bergerak mendatangi lokasi kejadian. Dimana anggota hadir untuk mengecek dan membantu proses pemadaman serta pengamanan lokasi sekitar kejadian.

"Ini quick respon Polri dalam penanganan kebencanaan kebakaran dan kepedulian Polri terhadap masyarakat di wilayah binaannya masing-masing. Polri hadir untuk membantu memadamkan api sekaligus mengamankan sekitar TKP guna mencegah timbulnya korban jiwa dalam peristiwa itu," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, kedua korban kandang ayamnya terbakar yakni Hapidin dan Irwan Riswandi. Dimana kedua kandang ayam itu berada di Dusun Sindangraja RT. 025 RW. 006, Desa Citereup, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis.

"Kebakaran ini diawali pada kandang ayam petelur milik Bapak Hapidin. Dimana itu diketahui korban saat keluar rumah kandang ayam miliknya telah terbakar. Sementara, Bapak Irwan Riswandi sebelum kandang ayamnya terbakar, dirinya sempat membantu bersama warga memadamkan api yang membakar kandang ayam milik Bapak Hapidin. Setelah berhasil dikendalikan, bapak Irwan Riswandi pulang dan hendak menyalakan meteran listrik rumahnya yang turun dan berada di kandang ayam miliknya. Namun ketika sampai dikandang melihat bahwa telah terjadi kebakaran dan berteriak meminta tolong sambil mencoba memadamkan api dengan cara tradisional," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Beruntung dalam peristiwa itu tidak sampai menimbulkan korban jiwa. Namun kedua korban mengalami kerugian materiil karena kandang ayam petelur masing-masing terbakar api.

"Bapak Hapidin mengalami kerugian materiil berkisar Rp. 10 juta rupiah, sedangkan Bapak Irwan mengalami kerugian materiil sekitar Rp.2,5 juta," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Saat ini Kepolisian masih mendalami peristiwa sampai terbakarnya dua kandang ayam di Desa Citereup.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.